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おはよう保育園  関町南

2023年度

いただいたご意見
現在園児の受け渡しを玄関で行っているが、これからも続きますか。

（園児の荷物などやってもらっていて申し訳ないという気持ちがあった）

当園の回答

今年度に入り、園児の体調不良（コロナ以外での）が続いているため、

感染対策として昨年度までの受け入れの形を続けています。

今後、検討していきたいと思います。

いただいたご意見

３年間を通して気になることは先生方の離職率です。０歳児で見てもらっていた先生

が翌年にはいない。子どものことを引き継いでくださっているとは思うが、子どもた

ちの目線から考えると信頼している大人が入れ替わるというのは不安に思っていま

す。

当園の回答

ご心配をおかけしてしまっていることは大変申し訳なく思っております。

現在は子どもたちの気持ちを一番に考えて子どもたちが安心できるようにということ

を第一にクラスの方に入らせていただいております。

いただいたご意見

当園の回答


